

Importantes reformas

Dentro de breves días, pensamos introducir algunas importantes reformas en nuestro periódico...

Todo el material

Será cambiado uno de estos días con un tipo de letra perfectamente inteligible...

Servicio telegráfico

á fin de que los lectores puedan conocer por la mañana las últimas noticias recibidas de Madrid.

Procuraremos introducir, sucesivamente...

Otras mejoras

que favorezcan á nuestros abonados, aunque ello suponga en nosotros un nuevo sacrificio...

Como hasta aquí iremos exponiendo con franqueza el

Comentario

que nos sugiera la nota del día, procurando proseguir en el espíritu de sinceridad y justicia...

Opinion

DE LAS ELECCIONES

Ya nos ocuparemos ampliamente de las consecuencias que para la política local tendrán las elecciones de ayer...

De ellas ha salido consolidada, con su gran triunfo, la Alianza liberal. Y la legitimidad de ese triunfo de opinión nadie puede disputárselo.

Todos han votado con decisión, como se les pedía con lealtad, como se les había ordenado.

En cuanto á los conservadores, puede decirse que moralmente han salido derrotados. No se comprende esta derrota. Algunos les acusan de tibieza...

claramente que la lucha debía empeñarse con los elementos liberales. Otros, para condecorar la derrota...

En cuanto á los demás candidatos representantes de otras tendencias, poco hay que decir. Los socialistas han registrado un aumento en sus fuerzas...

El candidato católico fué derrotado, á pesar del apoyo de los conservadores, á pesar de que luchaba en un distrito en que casi podía contar de antemano con el triunfo.

En cuanto al candidato regionalista, dícese ahora que no se buscaba sino un recuento de votos ó de fuerzas. El escrutinio ha dado á conocer el número de esas fuerzas. Y no ponemos más comentarios. Es decir, ponemos uno. Se nos quiere presentar como enemigos del regionalismo.

DE LAS PLANTACIONES DE ARBOLADO EN MALLORCA

Nos parece que se debería prestar más atención á la riqueza arborea forestal de esta isla, pues en un explotación se podrían invertir ventajosamente capitales y no darse el caso de tener que ir buscándolos lejos...

En cuanto á la riqueza arborea forestal de esta isla, pues en un explotación se podrían invertir ventajosamente capitales y no darse el caso de tener que ir buscándolos lejos...

Existen grandes zonas de la isla, sobre todo en las gargantas del N. O. de la misma, donde por sus condiciones climatológicas y felúricas serían facilísimamente árboles de excelente madera...

jo el punto de vista económico, bajo el que queremos tratar principalmente este asunto, aunque lamentemos que el interés individual se prevalezca de esta manera y tan graves perjuicios se ocasionen...

El arbolado salubritiza el clima y fecunda el terreno y también lo deseca y eso en un clima regular predispone á las efusiones reumáticas, con sus secuelas de afectos del corazón y de los vasos sanguíneos...

Respecto á las zonas N. E. y S. O. de Mallorca esencialmente palúdicas, es urgente que se tomen medidas para su saneamiento...

Respecto á las plantaciones en las carreteras, es asunto no ya de conveniencia sino de verdadera necesidad. Aparte de otras ventajas de todos conocidos, sus ventajas principales son más regionalistas, si nosotros, ó el candidato que ostentó aquella filiación y quienes le presentaron y apoyaron.

Dr. Lopez COMAS. Abril del 1908

RODANDO POR EL MUNDO. Leemos en un periódico de París: «Se refiere que cuatro de las cinco reinas de la Mi Carême que recientemente hicieron el viaje á San Sebastián eran falsas reinas, eran usurpadoras.»

La señora Boas, esposa de un gran industrial de Nueva York, había salido de compras con su hija Adela, una linda niña de trece años.

Al volver á casa, dejó á la chica á pocos metros de distancia, mientras subía un instante á dar un recado á una amiga que vivía enfrente.

La niña no ha vuelto á parecer, y todas las pesquisas para encontrarla han sido inútiles.

Se supone que se trata de una baga de malhechoras que se dedican á robar niños para exigir dinero para el rescate.

Un educador de palomas mensajeras en Bruselas, ha tenido la curiosidad de emplear á las golondrinas para llevar partes á gran distancia.

El resultado ha sido completamente satisfactorio. Pues las golondrinas tardan la mitad menos de tiempo.

Y he aquí por donde las golondrinas están en vísperas de sustituir á las palomas mensajeras, y sabe Dios si á los niños del Continente.

El miedo de Abdul Hamid

Cómo fué depuesto.—El hijo, hereje.—«Jurais garantizar mi vida?»

Constantinople.—He aquí, según informes fidedignos, como fué depuesto el Sultán Abdul Hamid.

La Cámara, una vez acordó nombrar Sultán á Rehad Effendi, hoy Mehmet V, eligió una Comisión encargada de notificar el acuerdo á Abdul Hamid.

Dicha Comisión se componía de dos senadores, entre ellos Rahmi Effendi y de varios diputados entre los que se contaban Eszad pachá y Orazzo.

La Comisión, acompañada de varios oficiales á las órdenes de Djemil bey, hijo de Jusad pachá dirigióse á uno de los palacios de Yildiz Kiosk, donde el sultán aguardaba decidieran su suerte.

Hizo anunciar, y Abdul Hamid recibió, sin testigos, en su gabinete de trabajo.

Al ver á los senadores y diputados, el tirano se puso livido.

Comprendió de lo que se trataba, y guardó, tembloroso, á que hablaran los comisionados.

Rahmi Effendi tomó la palabra, y expuso brevemente á Abdul Hamid los acuerdos de las Cámaras.

—Ya no eres Sultán—terminó diciendo—te reemplazará tu hermano Mehmed V. ¡Acepta tu destino!

Abdul Hamid, que había escuchado con la cabeza baja, irguióse, y livido y tembloroso, dijo á la Comisión:

—Me inclino ante la voluntad del pueblo. Y declaro que en los treinta y tres años que fui Sultán de Turquía, hice lo posible por asegurar su prosperidad y dicha.

No tengo la culpa de cuanto ha ocurrido últimamente.

He salvado á mi país de un gran peligro, haciendo la guerra á Grecia y obteniendo la victoria.

Espero que no se atenterá contra mi vida y que no correré peligro alguno.

«Mi hermano el Sultán Mehmed, que estoy esperando tanto tiempo, recibid por orden: más toda clase de garantías.»

Contrariamente á lo que han dicho mis enemigos, no fué maltratado jamás.

Yo espero que mi hermano Rehad, el nuevo Sultán, hará lo mismo conmigo.

Mi deseo es habitar el palacio de Teheraz, donde he nacido y donde quisiera morir.

Os pido me llevéis á él sin atrever las calles de Constantinople.

Puedo ir á él por el gran parque de Yildiz, que me este palacio con el de Teheraz.

Espero firmemente que el ejército garantizará mi vida.

Todo esto fué dicho rápidamente, en un esfuerzo.

LOS HOLANDESES, CONTENTOS Alumbraimiento de la Reina Guillermina

Castos, música, vivas y aplausos. La Haya.—Ayer por la tarde se hizo público que la reina Guillermina había sentido los primeros síntomas de alumbraimiento.

La noticia produjo entre el pueblo de La Haya un júbilo inmenso.

Enorme muchedumbre dirigióse al Palacio Real y miles de ojos masculinos y femeninos fijáronse en las ventanas de las habitaciones de la joven Reina.

La emoción y el entusiasmo llegaron á su colmo.

Nadie pensó en dormir en La Haya.

Muchos miles de personas decidieron pasar la noche al aire libre, aguardando frente á Palacio que retumbara el cañón anunciando á los holandeses que el Trono tenía un heredero.

«¿Será niño ó niña?» Llegó la noche, y la animación, en vez de disminuir, aumentó extraordinariamente.

Aparecieron centenares de vendedores de escarapelas nacionales, y en breve se quedó nadie en La Haya que no hubiese comprado sus.

Todos los hombres se pusieron en la solapa flores amarillas.

Las cerveterías se llenaron de gente y un número inoleable de borrachos salió de ellas, invadiendo las calles más céntricas.

Este apoyo elemento aumentó la alegría de la multitud.

Aparecieron orquestas más ó menos sónicas, y bien pronto, miles de voces masculinas y femeninas entonan el «Wilhelmine Lied» y el «Orange Boren», himnos nacionales.

«¡Viva la Reina!»—gritaban entusiasmados los buenos vecinos de La Haya.

Pasaban las horas y los cañones de Mehsbaan, que debían hacer as salvas de ordenanza, no anunciaban el natalicio.

Centenares de personas escudían á las reacciones de los periódicos.

Estos pusieron en sus transparentes, para tranquilizar al pueblo, la siguiente noticia:

«El parto se efectúa en condiciones normales. Los médicos de cámara creen que no hay peligro.»

«La expectación llegó á su colmo. Una comensina circuló el amanecer entre el garjón que aguardaba frente á Palacio.»

«¡Callarse! ¡No molestemos á la Reina!»—gritaban los que se acercaban.

Y se hizo el silencio, que sólo turbaban los ecos lejanos de los cantos de los borrachos.

Amansió, y el pueblo de La Haya, que no había dormido, se glomó en los alrededores del Palacio y esperó, con ansiedad infinita, que se le comunicase el natalicio.

A las siete en punto de la mañana retumbaron los cañones de Mehsbaan.

La multitud contó anhelante los disparos.

Quando terminaron las salvas se alzó un grito entre ellos:

«¡Ea, una niña! ¡Ea una niña!» Efectivamente, la Reina Guillermina había dado á luz á una Princesa á las siete de la mañana, con toda felicidad.

El entusiasmo, contenido por la expectación y la ansiedad, desbordóse.

De miles de gargantas salió el himno vigoroso, vibrante, el himno «Wilhelmine Lied».

La multitud engalanóse como por encanto.

Todas las casas ostentaron colgaduras, y en los balcones, las mujeres y los niños vitoreaban á la nueva Princesa.

Infinidad de bandas de música comenzaron á recorrer las calles, tocando piezas patrióticas.

Un periódico hace el siguiente cálculo: Antisocialistas, republicanos aliados y republicanos aliados, liberales aliados y aliados, demócratas y solidarios de la izquierda: 461.

Conservadores aislados, conservadores aliados con las demás derechas, carlistas, integristas y católicos: 258.

Solidarios de la derecha, regionalistas de Galicia y Extremadura y biskaitarras: 57.

Independientes: 40. Socialistas: 8.

El candidato triunfante que más número de votos ha tenido en Madrid ha sido Dicastro, que resultó con cerca de 5 000 sufragios.

El candidato derrotado que menos votos ha logrado es el católico Morley. Entre los dos candidatos republicanos que se presentaron por el Centro sumaron 4 119 votos ó sea 553 más que el conservador triunfante por tal distrito.

El máximo de votos republicanos es los ocho distritos en que se han celebrado elecciones, ha sido 27.567.

El de conservadores, Defensas Sociales e integristas reunidos, 11.273.

El de liberales y demócratas 11.273. El de solidarios, 1371 y el de independientes, 1.852.

En el Ayuntamiento de Valdecañas casi totalidad de los elegidos es republicana.

En provincias Bilbao.—Ocho biskaitarras, un demócrata y uno de la Unión Gremial. Gauson las derechas 14 puestos; las izquierdas 9.

Se han apoderado del Ayuntamiento por mayoría carlistas y biskaitarras. Se cree que el Alcalde será biskaitarra.

La sociedad El Sitio ha dirigido un telegrama diciendo al Rey que Bilbao que salvó en 1936 el trono de su abuela y en 1874 contuvo las pretensiones del pretérito, como consecuencia de la política de este Gobierno ha caído en poder de los enemigos del trono y de la libertad.

Badajoz.—Han triunfado: 6 conservadores, 4 liberales, 3 republicanos y 2 regionalistas.

Sin incidentes. Almedralejo.—Con orden perfecto y entusiasmo han triunfado por 408 votos 10 candidatos regionalistas de la Sociedad Unión Extremeña.

Resultado de la noche El ministro de la Gobernación ha visitado esta mañana á Maura, para informarle del resultado de las elecciones.

Maura después marchó á Palacio, informado el Rey del resultado. Las elecciones en provincias

Bilbao.—En Portugalete han triunfado 4 candidatos de la agrupación llamada «Joven Turquia», y 2 de la Peña liberal.

En Oseto, 3 nacionalistas, 2 carlistas y un independiente.

En Desierto, 5 nacionalistas, y un independiente.

En D. Ustio, 3 independentes y 2 nacionalistas.

Valencia.—Triunfaron 14 republicanos de la Unión y un radical, 5 conservadores, 3 liberales, y 2 carlistas.

En Esguera, 5 liberales y 2 carlistas.

En Susca, el bloque de las izquierdas 6 candidatos y 5 de la derecha.

En Ollera, 4 conservadores y 5 biskaitarras, 3 de ellos republicanos y 2 liberales.

En Palma, 6 conservadores y 8 de la coalición liberal republicana.

En Ibiza tuvieron los mismos.

En Mélega, 10 republicanos, 8 conservadores, 2 liberales, 2 independentes y 3 demócratas.

En Victoria, triunfaron 9 de 11 de la Unión Católica y 7 de la coalición liberal republicana.

Hubo colisiones entre católicos y radicales por comprar los católicos los votos.

Muchas detenciones. San Sebastián: 8 de la coalición liberal, 2 carlistas, 2 integristas, 2 conservadores y 1 nacionalista.

Las elecciones en España

Madrid 3 (á las 10 15). Faltan aun datos de varios puntos de España hasta mañana no se podrán conocer exactos.

MUCHACHOS

Se necesitan en esta imprenta, para la venta del periódico...







Servicio especial y exclusivo de LA TARDE

Noticias

Madrid 4 (4 las 2'40)

La sesión del Congreso

Las sesiones que ayer tarde celebró el Parlamento vicentino, muy interesantes...

Se apiza para más adelante la discusión del proyecto de reformas de Correos y Telégrafos.

Nuevo Obispo de Osmá

Se ha firmado un Real decreto, nombrando Obispo de Osmá al canónigo Lectoral de la Catedral de Osón, señor Logo.

La comisaria regia del canal

Se ha publicado un real decreto nombrando para el cargo de Comisaria Regia del canal al Marqués de Aguilar de Campó.

El señor Aguilar de Campó ha visitado al Ministro de Fomento Sr. Sánchez Guerra, celebrando una larga conferencia.

Desgracias en una procesión

Dicen de Almería que ayer tarde se celebró la procesión llamada de la Cruz en el pueblo de Godor.

Mientras pasaba la procesión, catarillaron varios haces de cohetes que llevaban algunos individuos.

Las detonaciones fueron muy ruidosas, sembrando el pánico y la confusión en la muchedumbre que se había agolpado para presenciar el paso.

Las elecciones.—Comentarios

En los pasillos del Congreso y del Senado comentábase ayer vivamente el resultado de las elecciones en Madrid.

En todas las conversaciones se ponderaba el triunfo que han obtenido los republicanos.

Manifestaciones de Sol y Ortega

El señor Sol y Ortega hizo ayer tarde en el Congreso algunas manifestaciones acerca del resultado de las elecciones de Barcelona.

Dijo que la derrota de los solidarios de Barcelona demuestra que van aumentando los enemigos del proyecto de Administración local.

Solicitando un indulto

Una comisión de personas de Guadalupe, acompañada de los señores Sol y Ortega y Conde de Romanones, está realizando grandes gestiones para conseguir el indulto de la pena de muerte a que ha sido condenado el tío de aquella Audiencia.

Actas aprobadas

La Comisión de Actas del Congreso ha dado dictamen acerca de las actas de las elecciones para diputados a Cortes celebradas en Pravia, Orgaz y Leon.

Estas actas corresponden respectivamente a los señores D. Heliodoro Suárez Iglesias, Díaz Cordobés y Azcoárate.

Morote no admite obsequios

El Sr. Morote ha escrito una carta al Sr. Luca de Tena, no aceptando el banquete que se proyectaba organizar en su honor.

Maura satisfecho de las elecciones

El Sr. Maura ha insistido en que el resultado que han tenido las elecciones le satisfaca grandemente, pues representa el éxito más completo para la nueva Ley electoral.

Recepción en Palacio

El próximo día 17 habrá recepción en Palacio con motivo del cumpleaños del Rey.

Nuevas enmiendas

Los señores Sol y Ortega, Palomo y otros han presentado nuevas enmiendas al proyecto de Administración local.

Concurso hipico

Se ha celebrado el Concurso hipico que ha resultado brillantísimo.

Asistieron al espectáculo la reina doña María Teresa y doña Isabel y los Infantes don Carlos y don Fernando.

Una conferencia

Los señores Dato y Muret han celebrado una conferencia ocupándose de los próximos debates parlamentarios.

Una conferencia

Ambos convinieron en que se discutiera esta tarde el proyecto de reforma del Reglamento, y el de Comunicaciones marítimas.

Fábrica de moneda falsa

Valencia.—En la calle de la Estrella se ha descubierto una fábrica de moneda falsa.

Han sido detenidos José Martínez, Abelardo Alarcón, la madre de este y otros hermanos.

La Exposición de Valencia

Valencia.—Ha llegado el Sr. Trener para hacerse cargo de la Presidencia del Comité de la Exposición.

Ha dispuesto que se imprima un gran impulso a las obras de la Exposición.

Una conferencia

En el Ateneo de Madrid ha dado el notable escritor mallorquín D. Gabriel Alomar su anunciada conferencia sobre el tema «La Ciudad».

Lo concurrió fué distinguido. Empieza diciendo que se llama a las señoras en nombre de una raza que si por algunos ha sido llamada enemiga, no lleva sino efectos en el fondo de su alma.

Trata de las viejas regiones y dice que son la entraña, el padre de la patria, como el hijo es la nación y el espíritu es la ciudad.

Estudia el concepto de la ciudad en cuyo engrandecimiento pone cada uno su granito de arena, y en cuyo centro levantan entre todos un fuerte edificio, que es el Ayuntamiento.

Analiza la significación de la palabra civil y la situación de las clases sociales, y dice que hay que redimir a una, que es la obrera, la proletaria.

Dice que para unir bien a Castilla y Cataluña hay que fecundizar bien los campos y que entonces resultará más grande España. Entons un himno a Castilla y a los grandes reneros de España. Termina diciendo que desea haber puesto la primera piedra sobre el arco de la doble ciudad mixta castellana y catalana, que se llama porvenir.

Inspectores provinciales de Sanidad

Se convocó (por real orden publicada el sábado) a oposiciones para proveer 11 plazas de inspectores provinciales y las que pudieran, por cualquier causa, ser necesarias para el día en que los ejercicios de oposición terminen, esté completo el número de 60 inspectores.

Las oposiciones se verificarán en Madrid, dando principio los ejercicios el día 14 del próximo mes de Junio.

En las oposiciones pueden tomar parte sólo los que acrediten ser doctores en Medicina y Cirugía, con más de ocho años de ejercicio profesional, y cuya edad no exceda de cincuenta años; que lo soliciten, por instancia, del ministro de la Gobernación, firmada por el aspirante, y que habrá de presentarse en el Registro general del Ministerio, hasta el día 31 de Mayo inclusive.

Oposiciones

La «Gaceta» publica también el reglamento para las oposiciones.

De Aduanas

La «Gaceta» ha publicado la ley fundamental del Cuerpo de Aduanas y el reglamento para su aplicación.

El título I de este es esencialmente igual al del anterior. Solo aparece variado con la supresión del artículo 5º y con el derecho a pedir certificación de las calificaciones secretas que reglamentariamente hagan los superiores. Contra ellas hay apelación si el interesado las cree e injustas.

El título II presenta la novedad de la supresión del examen previo y la adición al de oposición de «problemas matemáticos y resolución de casos prácticos y francés».

Para tomar parte en él se ha de exhibir el título de ingeniero, profesor ó contador mercantil, doctor ó licenciado en cualquier Facultad ó bachiller.

Se establece en el III el derecho al movimiento ascendente en el escalafón durante dos años, cuando los funcionarios soliciten la excedencia por cualquier motivo.

En el capítulo IV se define el procedimiento de ascensos por elección concedidos al mérito. Serán tales: Los servicios relevantes a las rentas de aduanas, alcohol, azúcar y achicoria ó trabajos especiales referentes a estas rentas. Publicación de libros relacionados con estas rentas y de evidente utilidad a las mismas. Título de doctor ó

licenciado en cualquier Facultad, ingeniero ó profesor mercantil y haber probado poseer la lengua inglesa ó alemana con capacidad para traducir.

Estos méritos sólo tendrán efecto una vez. Para su reconocimiento, el interesado lo solicitará de la Dirección de Aduanas, cuya instancia publicará el «Boletín Oficial».

En el plazo de un mes podrá oponerse por escrito algado las razones pertinentes a aquellos que así lo han por conveniencia.

Si concurren servicios relevantes haber servido cuatro años en mala nota en la Dirección de Aduanas ó en las de servicio penoso.

Para el sorteo turno se proveerá al ministro de una lista nominal de los individuos del primer tercio de la escala, acompañada de sus hojas de servicio, y en su vista acordará el individuo que ha de ascender.

Los ascensos no son renunciables. En el capítulo V se preceptúa que las faltas leves y graves implicarán la postergación de dos ó cinco puestos en la escala, y de seis ó doce, respectivamente, a juicio del tribunal.

Estas postergaciones se fijarán al turno primero, y los castigados si impoer podrán ascender por los tres restantes.

Por fin, la jubilación se decretará a los sesenta y cinco años. Sin embargo, podrá aplazarse por seis meses, si este tiempo fuera necesario, para que el empleado alcance el regulador de servicios que exija la legislación de clases pasivas ó para cumplir los dos años en la respectiva escala.

Ecos de Sociedad

Viageros

A bordo del vapor correo español «Beller» han llegado á Palma los pasajeros siguientes:

D. Ramón Díaz, D. Juan Pina, don José Roig, D. José Siquier, D. Gabriel Oliver, D. Juan B. Sadurni, D. Jaime Pons, D. Gaspar Quintana, D. Antonio Villanueva, D. Rosa Mayol, D. Pablo Vidal y D. Joaquín Richertí Señora.

Personales

Nuestro querido amigo D. Bernardo Palmer, Médico titular de Establecimientos, ha entrado en un periodo de franca mejoría en la enfermedad que ha puesto en peligro su existencia.

Nos alegramos infinito y deseamos su pronto y total restablecimiento.

El notable y eximio poeta mallorquín D. Juan Alcover ha sido premiado en los Juegos Florales de Barcelona que se celebran este año en dicha ciudad, con la «Flor Natural».

La poesía objeto de tan alta recompensa lleva por título «A la vora del Tmesis».

Nuestro amigo, según los estatutos de los Juegos Flores será este año proclamado «Mestre en gay saber», pues con la adjudicación de este premio son tres los que ha obtenido el rotabile poeta.

Reciba nuestro amigo nuestra sincera felicitación.

El día 12 del corriente en el Campo de Tiro de la sociedad «La Veda» se celebró un banquete en obsequio al Presidente de la misma, D. José Sampol por haber sido elegido concejal de nuestro Ayuntamiento en las elecciones verificadas el pasado domingo.

Neurología

En Felanitx ha dejado de existir el conocido comerciante don Agustín Fuster y Fuster.

La muerte de nuestro amigo habrá causado profundo sentimiento, pues en distintas ocasiones se presentaron demostró el profundo cariño que sentía por el progreso de la ciudad.

Fué uno de los fundadores del Banco de Felanitx y desde su fundación formó parte de su Consejo de Administración.

Descanse en paz y reciba su familia nuestro sentido pésame.

Esta mañana ha fallecido el conocido comerciante de la Agencia de transportes marítimos D. Bernardo Estela.

El señor Estela había sido uno de los comerciantes más antiguos y acreditados de esta plaza, en donde gozaba de generales simpatías, que había conquistado con su honradez y actividad.

Reciba su familia y especialmente su hijo político nuestro amigo don José Estela la expresión de nuestro pésame.

Agresión en Sóller

Según comunica la Guardia Civil de Sóller al Gobernador anteayer á las 12 de la noche, tuvo noticia dicha fuerza de que en la taberna Cañ Godóly había ocurrido una riña acalorada, de resultados de la cual había un hombre herido.

Esseguida se dirigieron el lugar del suceso el jefe del puesto y varios números. Al encontrarse en la Plaza de la Constitución hallaron á un individuo llamado Bautista Braoqé Heller de 20 años de edad, jornalero, natural de Segovia, que se dirigía á su domicilio en estado deplorable y bañado en sangre.

Interrogado el citado individuo manifestó que hacía pocos momentos había sido herido en el costado izquierdo

Advertisement for D. Bernardo Estela y Calafat, announcing the death of his son and offering funeral services.

Advertisement for a new railway schedule (Nuevo itinerario de correos) listing routes and departure times.

Advertisement for Inspector Tressols, mentioning his arrival and services.

Advertisement for 'Gaceta del día', a publication related to the Balearic Islands.

Advertisement for 'IBIZA GUÍA DEL TURISTA' by Arturo Pérez Cabrerro.

Advertisement for 'LA ALFOMBRERA' (The Carpet) by Juan Oliver.

Advertisement for 'ESQUELAS MORTUORIAS' (Funeral Homes) for the periodical.

Advertisement for 'LISTAS DE EMBARQUE' (Shipping Lists) for the latest model.

Advertisement for 'Vinos rancios superiores' (Superior Old Wines) from Casa Esbarranch.

Advertisement for 'Curación de la Toga' (Cure for Toga) using Pastillas J. Miro.



